

Ley del ISSSTE fue retirada por la desinformación que existía: Sheinbaum



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró este miércoles que en la previa fue retirada la reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) debido a la desinformación que existía en torno a ella.

Ante ello la mandataria dio a conocer en su conferencia de prensa, los acuerdos a los que llegaron con maestros del país, particularmente con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

«Ha habido desinformación con respecto a la reforma a la Ley del ISSSTE que enviamos, ayer la retiramos por la desinformación que hay, pero el objetivo es seguir apoyando a los maestros y maestras y a los trabajadores del estado en las deudas tan grandes que se han hecho a partir del FOVISSSTE y algunos otros compromisos que establecí con las maestras y maestros de México...vamos a mantener las pláticas con la CNTE, también con el SNTE...», indicó.

Las declaraciones de la mandataria federal se dan luego de que el martes, retirara la reforma a la Ley del ISSSTE, que se encontraba congelada en la Cámara de Diputados. De acuerdo con **Ricardo Monreal**, líder de la bancada de Morena en San Lázaro, la presidenta “puede retirar las iniciativas que presente”.

https://www.enteratever.com/2023/2025/03/19/ley-del-issste-fue-retirada-por-la-desinformacion-que-existia-sheinbaum/#google_vignette